



Background GN : « Les VII »

11.05.2024

Je suis Malgheran Uronia, Grande Prêtresse et Archimage de la prestigieuse Bibliothèque de Khaldaar, dans le but d'un travail de recherche historique, je vais traduire plusieurs vieux parchemins sacrés et ainsi retranscrire l'histoire incroyable du Royaume de Theodeyrie.

Cela remonte bien avant notre âge et bien avant la guerre civile de Panem qui déchira une bonne partie de Khaldaar, mais qui projeta notre monde dans le 5^{ème} âge.

Je vais donc vous parler des premiers âges qui sont à l'origine de tout. Dans ma première étude, j'ai pu en effet détailler un résumé de l'Ere du Réveil et de l'Ere des Conquérants. Je vais tenter de traduire au mieux par ce parchemin l'évènement qui fit basculer le royaume dans le III^{ème} âge. J'ai trouvé un livre annexé à l'Acte IV, il semblerait que durant celui-ci un autre évènement se serait déroulé, je vais immédiatement le traduire.

Je m'appelle Ivarius Parim intendant du Clergé des Clés du Chapitre des Archivistes, ma mission est de vous retranscrire un événement qui se serait déroulé au sein des terres des Dadgekis.

Dans la Province de Kamos se trouve une forêt isolée avec en son sein une Chapelle appartenant au « Chapitre de L'Archéologie » du Clergé des Clés. Comme nous le savons ce Chapitre du Clergé des Clés a pour but de combattre l'ignorance et de promouvoir la connaissance des histoires du passé. Les membres de ce Chapitre s'efforcent en permanence de rechercher, de trouver puis d'étudier des objets, des écrits ou des lieux ayant une quelconque valeur historique.

La particularité de cette Chapelle, comme bon nombre de celle du Chapitre de l'Archéologie est de conserver dans la plus grandes des discrétions de précieux Artefacts ou Reliques des ennemis de Khaldaar.

Mais la Chapelle de Lylios a été découverte par le Kulte, qui œuvre à la destruction des trois Provinces. Le Kulte a envoyé une force sombre afin de massacrer les membres du Clergé des Clés présents et de dérober les « VII ».

Plus communément appelé « Pierres de la Dévotion », ces sept Artefacts renfermeraient une force ou un sortilège qui n'a pas encore été découvert par le Clergé des Clés. Nul doute que si le Kulte veut s'en emparer, il faut l'en empêcher à tout prix.

C'est pour cela que les Astraux ayant senti une incursion dans les terres décidèrent alors d'agir afin de contrer l'attaque du Kulte. Nul doute que les Intendants du Clergé des Clés présents sur place défendront aux périls de leur vie les « VII », en attendant les renforts.

Brenyrr, par sa grandeur et sa puissance magique invoqua un puissant sort qui allait créer une sphère impénétrable autour de la forêt dans laquelle se trouve la Chapelle de Lylios sur de nombreuses lieux, empêchant ainsi toutes personnes ou choses d'en sortir ou d'y entrer.



Dard'rik puissant et rapide, lui, entra en communication spirituelle avec de valeureux combattants aux multiples compétences au sein des trois Clans afin de les informer de la situation et qu'ils ont l'honneur d'avoir été choisi pour une mission de haute importance afin de protéger le Royaume de Theodeyrie.

Il leur expliqua qu'ils allaient être téléportés instantanément avec l'aide de Brenyrr vers un lieu secret, qu'ils sont les élus et qu'ils doivent créer une force Khaldaarienne afin d'empêcher les objectifs du Kulte de nuire au royaume.

Magnatus lui s'exprima aussi à ce groupe de secours, préparez-vous Guerrières et Guerriers de Khaldaar.....

Mince il manque la partie du discours où les ordres que semble donner Magnatus à cette unité de secours envoyée dans la Province de Kamos. Il est si compliqué de travailler dans ces conditions, je vais aller demander de l'aide à d'autres Archimages afin qu'ils puissent m'aider à trier l'ensemble de ces ouvrages, mais j'avoue ne pas comprendre car je suis la seule à avoir accès à cette partie de la Bibliothèque de Khaldaar et pourtant chaque fois que je m'absente, des choses ne sont plus aux mêmes endroits que je les avais laissés, la fatigue peut-être.